

Fecha: 26-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Las opciones de tratamiento que existen en nuestra región

Pág. : 3

Cm2: 194,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



EL HOSPITAL OFRECE VARIADOS TRATAMIENTOS.

AGENCIAUNO

## Las opciones de tratamiento que existen en nuestra región

En el Hospital de Arica, las opciones de tratamiento para el cáncer de próstata incluyen cirugía, hormonoterapia, quimioterapia y cuidados paliativos. Los pacientes que requieren radioterapia son derivados al Centro Oncológico del Norte en Antofagasta. Además, los pacientes con cáncer de próstata de alto riesgo reciben seguimiento continuo por parte

de los profesionales del Consultorio Adosado de Especialidades (CAE). Patricia Sanhueza, directora del Servicio de Salud de Arica y Parinacota, señaló que el apoyo del Centro Oncológico del Norte es fundamental para el tratamiento adecuado de los pacientes.

En el hospital están disponibles los tratamientos: quirúrgico, hormonoterapia,

quimioterapia y cuidados paliativos. Los usuarios que requieran radioterapia son derivados al Centro Oncológico del Norte en Antofagasta.

Los usuarios con esta enfermedad tienen un seguimiento por parte de los profesionales del consultorio adosado de especialidades (CAE), en especial quienes tienen cáncer de próstata de alto riesgo.

Los tratamientos mencionados son administrados por un equipo multidisciplinario que incluye oncólogos, urólogos y especialistas en radioterapia. Además, el hospital está equipado con tecnología avanzada para realizar diagnósticos precisos y tratamientos efectivos para quienes enfrentan esta dura enfermedad que afecta a los chilenos. ☺